
Interpellation de Monsieur Akkas Halit pour le conseil 

communal du 18 octobre 2023 

1) Sécurité de la zone « Verbist » 

Monsieur Le Bourgmestre, faisant suite à ma question d’actualité du dernier conseil il m’a 

semblé naturel d’exprimer ma préoccupation croissante au sujet de l’insécurité dans notre 

commune. Je me focaliserai aujourd’hui que sur la partie Verbist. En tant que Conseiller, il est 

de ma responsabilité de soulever cette question afin de contribuer à la sécurité et au bien-

être de nos concitoyens. 

Ces derniers temps, j’ai eu écho d’une augmentation inquiétante d’incidents liés à la 

sécurité.  

On retrouve dans ces actes, des cas de vols, d’agressions, de bagarres, de tapages nocturnes 

et j’en passe. Ces événements ont un impact négatif sur la tranquillité de nos habitants. 

La sécurité de nos citoyens, sur l’ensemble du territoire est une priorité absolue du collège. 

Se concentrer uniquement sur le nord n’est pas défendable. 

Je souhaite que des actions concrètes telles que la présence de gardiens de la paix, la 

création d’espaces ludiques et sportifs pour les jeunes,  plus de visibilité des éducateurs de 

quartier. La liste n’est pas exhaustive. 

L’heure est à l’action Monsieur le Bourgmestre.  

2) File d’attente à la maison communale 

Le deuxième point que je voudrais évoquer rapidement est l’utilisation du système de ticket 

électronique.  

Lors de mon interpellation de juin 2022, nous nous étions mis d’accord sur une mise en route 

pour la rentrée.  

Nous sommes mi-octobre 2023 et la situation est toujours aussi chaotique. 

Quel est l’élément bloquant ? 

Ne pensez-vous pas que dans le contexte de ma première interpellation de ce jour, le rôle 

des gardiens de la paix est plus bénéfique dans les rues qu’à donner des tickets. 

 

 

 

 

 



 


